



8 Pièces

700 m²

Réf. 2668V

2 500 000 €

Vallauris

Maison à vendre (06220)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Située dans un quartier résidentiel, au cœur d'un domaine fermé et à quelques minutes du centre de Cannes, propriété d'environ 700 m² à terminer bénéficiant d'une belle vue sur la mer et le Cap d'Antibes. La villa comprend un grand séjour, une cuisine, 7 chambres, 7 salles de bain, des dépendances, une salle de cinéma, une salle de fitness, un garage pour 5 voitures. L'ensemble sur un terrain d'environ 4.500 m² avec piscine. Appartement de gardiens. Travaux importants à prévoir. N'hésitez pas à nous contacter pour tout complément d'information ou pour toute visite Karim ABEL +33609981087

Located in a residential area, in the heart of a gated estate and a few minutes from the center of Cannes, property of approximately 700 m² to be completed enjoying a beautiful view of the sea and the Cap d'Antibes. The villa includes a large living room, a kitchen, 7 bedrooms, 7 bathrooms, outbuildings, a cinema room, a fitness room, a garage for 5 cars. The whole on a plot of approximately 4,500 m² with swimming pool. Independent caretaker apartment. Major work to be planned. N'hésitez pas à nous contacter pour tout complément d'information ou pour toute visite Karim ABEL +33609981087

CROISSETTE PROPERTIES

45, boulevard de LA CROISSETTE - 06400 CANNES

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





NIVEAU REZ DE JARDIN



NIVEAU R+1

www.residences-immobilier.com



NIVEAU R-1

